
110-Й ГОДОВЩИНЕ СО ДНЯ РОЖДЕНИЯ В. И. ЛЕНИНА— ДОСТОЙНУЮ ВСТРЕЧУ!

ИЗУЧАЯ ТЕОРЕТИЧЕСКОЕ 
НАСЛЕДИЕ

П ро л гтари и  всех стран , сосдиняйтгсь!

В  этом году исполняется 
60 лет со дня выхода в свет 
одной из наиболее важных, 
не потерявших актуальности 
и в настоящее время ленин
ских работ —  «Детская бо
лезнь «левизны» в комму
низме». В. И. Ленин написал 
ее к открытию 2-го конгрес
са Коминтерна. Коммунисты 
всего мира высоко оценили 
новое ленинское произве
дение. Ц К  компартии Велико
британии в ноябре 1920 года 
в одной из листовок писал: 
«Коммунистическая партия 
только что опубликовала ра
боту Ленина, которая являет
ся, быть может, самой важ
ной и, несомненно, наиболее 
интересной из его работ. 
«Детская бслезнь «левизны» 
в коммунизме* является кни
гой, необходимой всем, ак
тивно участвующим в рабо
чем движении... Ленин ис
черпывающе исследует воп
росы революционной тактики 
и бесстрашно касается та
ких проблем, как парламен
таризм, отношение компар
тии к лейбористам, профсою
зам и т. д. Значение книги не 
только в этом; критическое 
рассмотрение программ, по
литики и деятельности раз
личных партий на континен
те вооружит читателя умени
ем понять международное по
ложение. что так важно то
варищам в настоящий мо
мент...».

«Детская болезнь «левизны» 
в коммунизме» только в капи
талистических странах изда
валась более 100 раз на мно
гих языках. В  С С С Р  она пе
реиздавалась около 200 раз, 
практически на всех языках 
народов нашей страны, об
щим тиражом около 6,3 млн. 
экземпляров.

Кафедра истории КП С С  и 
политэкономии в феврале —- 
марте провела студенческие 
теоретические конференции 
во всех группах первого 

\ курса, посвященные 60-лет

нему юбилею выхода в свет 
этой работы В. И. Ленина. 
По поручению кафедры 
ассистент И. И. Сач- 
кова разработала тематиче
ский план конференции, 
включавший в себя все ос
новные проблемы, изложен
ные в ленинской работе, по
добрала специальную лите
ратуру. В  целом конферен
ции прошли на хорошем 
идейно - политическом уров
не. Студенты, используя до
вольно широкий круг реко
мендованной литературы, 
умело анализировали основ
ные положения ленинского 
произведения, находили под
тверждения нм из практики 
современного коммунистиче
ского и рабочего движения.

Активно прошла конфе
ренция в 103— 104 группе, 
где отличные сообщения под
готовили В. Тарасова и 
Н. Панькова. С обстоятель
ным сообщением «Ленин о 
компромиссах» выступил в 
119— 120 гр. В. Шмицман.

Наиболее удачно прошла 
конференция в 131 — 132 
Iруппе, где среди интерес
ных сообщений можно выде
лить доклады Л. Волковой. 
Л. Обуховой, П. Бортника. 
Хорошее знание ленинских 
раОот, состояния и проблем 
современного коммунистиче- 1 

ского и рабочего движения 
продемонстрировали на кон
ференциях студенты: Г. Дег- 
тяренко (135— 136 гр.),
Д. Фадеев (147— 148), А. 
Рывкнн (153— 154), Е. Зем- 
чнхина (155— 156), И. Л е
вицкая (161 — 162) и др.

Но не во всех группах до
статочно серьезно отнеслись 
к конференции. в некото
рых —  149— 150. 167— 168 
гр. подготовились даже не 
все докладчики, что, естест
венно, не делает им чести, и 
на что комсорги названных 
групп должны обязательно 
обратить внимание.

За время проведения груп
повых конференций студенты 
подготовили более 170 док
ладов, что должно в значи
тельной степени содейство
вать углубленному овладе
нию ими ленинским теорети
ческим наследием, ознаком
лению с современными проб
лемами коммунистического и 
рабочего движения.

Н. И. Ш Е В Ч Е Н К О ,
асс. каф. истории КП С С  

н политэкономии.

ПРИГЛАШАЕМ В Щ
«Сердцевиной идеологиче

ской, политико-воспитательной 
работы было и остается фор
мирование у советских людей 
научного мировоззрения, без
заветной преданности делу 
партии, коммунистическим 
идеалам, любви к социали
стической Отчизне, пролетар
ского интернационализма», —  
говорится в постановлении ЦК 
КПСС «О дальнейшем улуч
шении идеологической, поли- 
тико - воспитательной рабо
ты».

Одним из важнейших на
правлений в идейно-воспита
тельной работе партии и ком-, 
сомола является воспитание 
молодежи в духе пролетар
ского интернационализма. Зна
чительную часть работы в 
этом направлении ведут клубы 
интернациональной дружбы. 
КИД прежде всего помогает 
наладить контакты с зарубеж

ными друзьями, организует 
различные тематические кон
ференции, выставки.

В нашем институте КИД 
практически никогда не суще
ствовал. И вот группа энтузи
астов, студенты II курса леч- 
фака, знакомые с такой ра
ботой, решили создать клуб на 
своем курсе. Тщательно под
готовившись, мы провели пер
вое заседание клуба. К сожа
лению, похвастаться многочис
ленной аудиторией пока не
можем. А ведь многие сту
денты переписываются с
друзьями из других стран. Не
мало среди нас и таких, кто 
хотел бы наладить контакты с 
зарубежными сверстниками, 
побольше узнать об их жизни, 
интересах.

Хотя клуб молод, успехи 
уже есть. Мы переписываемся 
с ребятами и девушками из 
12 стран. В перспективе хо
тим установить связь с колле
гами —  студентами-медиками 
социалистических стран. При
глашаем всех желающих в наш
клуб.

А. СИДОРОВ, 
президент КИДа; 

С. КУКЛИН, 
чяен бюро ВЛКСМ 

лочфака.

ОРГАН ПАРТКОМА, РЕКТОРАТА, КОМИТЕТОВ ВЛКСМ И ПРОФСОЮЗА 
ОРДЕНА ТРУДОВОГО КРАСНОГО ЗНАМЕНИ СГМИ

♦  ЖИТЬ И РАБОТАТЬ ПО-ЛЕНИНСКИ, ПО-КОММУНИСТИЧЕСКИ

В Р Е М Я  М У Ж А Т Ь
Закончилось распреде

ление —  важное в ж из
ни вуза событие. Для 
выпускников оно стало 
пробным камнем их со
циальной, гражданской 
и нравственной зрелости. 
Государственная комис
сия, предоставляя ме
ста работы без пяти ми 
нут специалистам, пре
жде всего руководство
валась потребностями 
здравоохранения нашей 
области во врачебных 
кадрах. В первую оче
редь укомплектовыва
лись станции «Скорой 
помощи», участковая и 
цеховая медицинская 
служба. Распределение 
проходило в зависимо
сти от баллов, склонно
сти, интересов, обстоя
тельств. Но сквозь эти 
факторы явственно про
глядывалось стремление 
молодого врача посвя
тить себя медицине или, 
наоборот, желание,
пользуясь благоприятны
ми обстоятельствами, 
устроиться поспокойнее, 
«потеплее». И это насто
раживало. Человек, за
ботящийся, в первую 
очередь, о собственном 
благополучии, постелен 
но перестает болеть ду
шой и за свою работу. 
Невозможно стать хо
рошим врачом без увле
ченности, творчества, 
без высокого професси
онализма. И многие вы
пускники, проявив задат 
ки этих качеств в сту
денческие годы, ставили 
их на первое место и 
при выборе места рабо
ты. «Лишь бы была воз
можность опериро
вать», —  так обосновала 
свой выбор О. Печенки- 
на (лечфак), имеющая 
почти самый высокий 
балл —  4,97. Она рас 
пределилась в Красно- 
уральск.

—  Поеду хоть куда, но 
хочу быть только дерма
то-венерологом, —  этим 
аргументом руководст
вовался В. Саламатин 
(лечфак, 4,2).

—  Знаю, что меня 
ожидает плохо оснащен
ная больница, я уже по 
бывал в ней... Буду до
биваться необходимых 
условий, —  рассказыва
ет В. Мелехин (лечфак, 
4,3). Ему комиссия пред
лагала и более «перспек
тивные» места —  даже в 
НИИ. Но он хотел зани
маться хирургией, для 
этого и в кружке эани 
мался при кафедре об
щей хирургии, и науч
ные доклады готовил. И 
кто знает, возможно, он 
придет в науку, ведь 
ученый часто начинается 
с практики. А, может, 
выберет другой путь —  
останется сельским вра
чом, будет прекрасным 
хирургом, уважаемым 
людьми человеком. Оба 
пути открыты перед вы
пускниками,

Традиционно нужда
ются во врачах жители 
гг. Тавды, Ивделя, с. Га 
ри, Сосьвы, Артей и 
других отдаленных насе
ленных пунктов. И высо
кую сознательность про
явили А. Уткин, В. Мете- 
лев, супруги Ольга и 
Сергей Говорухины, 
М. Слободчикова (сан- 
фак), М. Тартаковская, 
Л. Крюкова, получавшая 
производственную сти 
пендию от одного из 
предприятий Сосьвы 
(педфак), Г. Бабина, 
Г. Давыдова, Н. Ка
линина (лечфак), изъя
вившие желание ра
ботать именно в этих 
районах. Причем боль
шинство из них имеют 
довольно высокий
балл —  выше 4. Ольгу 
Говорухину преподава 
тели характеризуют как 
человека с научными 
склонностями, хорошо 
проявившего себя в 
кружке СНО при ка
федре профзаболева
ний.

Уже сейчас можно 
сказать, что хорошо под 
готовленными специали
стами придут в практи
ческое здравоохранение 
О. Сафина (санфак, 4,9),
B. Долгих (педфак, 4,4),
C. Грасмик (лечфак, 4,9) 
и многие другие. Эти 
выпускники постоянно 
занимались в научных 
кружках, самостоятель
но вели исследования. 
С. Грасмик имеет 3 пе 
чатных научных работы, 
награжден значком ЦК 
ВЛКСМ  «За отличную 
учебу». А у В. Мещани
нова (лечфак, 4,8) уже 5 
научных работ и 2 рац
предложения. Таких лю
дей нестрашно направ
лять и для научной ра
боты.

Думается, что госу
дарственной комиссии, 
деканатам с особой тща
тельностью нужно под
ходить к рекомендации

$  ПО СЛЕДАМ 
РАСПРЕДЕЛЕНИЯ

выпускников в аспиран
туру и ординатуру. По 
сути дела аспирантура и 
ординатура являются 
первыми ступеньками в 
большую науку. И здесь 
не должны играть реша
ющего значения никакие 
второстепенные факто
ры, кроме одного —  
одаренности. Бесталан
ные ученые вредны для 
науки, для общества, по 
скольку занимают место 
способных людей, на 
которых зиждется про
гресс, движение вперед. 
Особо продуманно от
несся к выдвижению кан
дидатур деканат педфа
ка. У Т. Калугиной и 
М. Тихомировой, реко
мендованных в ордина
туру, балл 5. Обе девуш 
ки хорошо зарекомендо
вали себя в кружках 
СНО, обе общественни
цы. Т. Калугина занесе
на в книгу Почета ин
ститута, М. Тихомирова 
была удостоена права 
подписать рапорт XV II 
съезду ВЛКСМ.

А. Царьков (балл 4,7) 
успешно занимался в
кружке при кафедре
детской хирургии. Его
группа, где он был ста
ростой с I курса, в тече
ние 4 х семестров зани
мала первое место в ин
ституте по итогам социа
листического соревнова
ния. Г. Вершинина, чет
вертый кандидат, два 
последних года возглав
ляла педиатрическую 
секцию СНО.

Государственная ко
миссия работала четко. 
План распределения вы 
полнен полностью. Из 
508 выпускников преоб
ладающее большинство 
будут работать в Сверд
ловской области. Полу
чили молодых специали
стов наша подшефная 
Кировская, а также Че
лябинская, Оренбург
ская, Тюменская и дру

гие области. И где бы 
не пришлось работать 
нашим выпускникам, хо
телось бы, чтоб они со
хранили духовное нас
ледие своего вуза —  го
товность к нелегкому 
врачебному труду, ини
циативность, умение соз
дать в новых коллекти 
вах атмосферу сплочен
ности и доброты, добро
ты к больным и колле
гам, помогающей хоро
шо трудиться на благо 
отечественного здраво
охранения.

Т. МАТВЕЕВА.

На снимках: ректор 
проф. В. Н. Климов, 
декан педфака проф. 
В. В. Фомин и Е. Яран
цева, студентка V I кур
са педфака. Местом 
своей работы она вы 
брала И. Тагил.

Л. Сорокина (пед
фак) будет работать 
участковым педиатром 
в Н. Тагиле.

Фото В. Карандея,
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ти л ш ы й  быт- I ЕСЛИ ХОЧЕШЬ СТАТЬ ХИРУРГОМ

НЕ РОСКОШЬ... Са т и р и ч е с к и м  п е р о /л

Наверное, никто не сомне
вается в том, что вопросы бы
та во многом определяют на
строение людей, их трудоспо
собность, производительность 
труда. И студенты в этом 
плане, увы, не составляют ис
ключения. Для них вопросы 
быта —  это еще и режим 
времени. Ведь не секрет: чем 
лучше налажен быт, тем 
больше времени студент мо
жет уделить занятиям. А при 
загруженности студентов-ме- 
диков это обстоятельство не
маловажно. Это в свою оче
редь ведет к качественной ре
зультативности ответа студен
та на экзамене, к созданию 
определенного настроения пре
подавателей. Впрочем, итог 
этой цепной реакции не все
гда и прогнозировать можно.

В общежитии санитарно-ги
гиенического факультета, что 
на ул. Токарей, 29, ежедневно 
по утрам и вечерам происхо
дит нечто подобное великому 
переселению народов (читай: 
студентов), вследствие закры
тия на «пролонгированный» 
ремонт туалетов в 803 и 909 
блоках, а также наличия толь
ко одного душа на 36 ком
нат. К «букет*/»1 бытовых 
удобств следует добавить и 
то, что на обоих этажах не 
оборудованы кухни для при
готовления пищи. Естественно, 
что делается это в комнатах на 
электроплитах, многие из ко

торых с хорошим пожароопас- - 
ным потенциалом. В дополне- ■■ 
ние ко всему частенько выхо- 5 
дит из строя мусоропровод. S 

Как сказал поэт, «все это 5  
было бы смешно, когда бы не 5  
было так грустно». Ведь мно- j-j 
гие неполадки длятся с про- 5  
шлой осени, а некоторые и 3  
того раньше. Все же предыду- 3 
щие проверки и сигналы о не- 5  
благополучии никаких резуль- 5  
татов не дали. 3

В заключение следует от- S 
метить, что санитарное со- 3  
стояние комнат в большинст- 5 
ве своем отвечает нормам об- 2  
щежития. Многие из них, на- Я 
пример: 906(2), 903(2), 806(2), 5 
910 (2) можно отметить как S  
образцовые. К сожалению, 5 
весьма неприглядно выглядят S  
комнаты 804 (2) —  VI курс, Я 
801 (3) —  II курс, 902 (3) —  VI Я 
курс. Думается, что эти недо- Я 
статки не к лицу будущим Я 
врачам, да еще и санитарным. Я 
И дело чести каждого нашего 3 
студента содержать комнаты а 
в чистоте и порядке.

Рейдовая бригада 2
□ составе: 3

Н. П. КОЧЕРГИН, член Я
партбюро санфака; В. П. 3
ЛАПТЕВА, председатель Я
профбюро санфака; А. Н. я
СКОРИНОВА, председа- 3
тель жилищно-бытовой ко- Я
миссии профбюро сан- Я

фака. Я

Очередное заседание 
студенческого научного 
кружка на кафедре опе
ративной хирургии и то
пографической анатомии 
было посвящено одному 
из интересных вопросов 
хирургии —  операции 
резекции желудка.

На заседании было 
представлено два док
лада, один посвящен 
вопросам топографиче
ской анатомии резекции 
желудка и показаниям к 
операции (Л. Зайкова, 
308 гр.), другой —  тех
нике выполнения и раз 
личным осложнениям 
(С. Путилов). Доклады 
сопровождались демон
страцией слайдов и цвет
ных рисунков. Кружков
цы имели возможность

и проверить на практи
ке свои теоретические 
знания (правда, пока на 
животных). Заседание за
кончилось поздно вече
ром, но эти 5— 6 часов 
прошли незаметно, и ре 
бята ушли домой до
вольные своим первым 
успехом.

В кружке занимаются 
в основном студенты 
третьего курса, но есть 
и ребята с младших кур
сов. Они также участву
ют в обсуждении докла
дов, применяя знания, 
полученные на кафед
рах нормальной анато
мии и нормальной фи 
зиологии, участвуют в 
операциях на животных.

Приятно отметить, что 
многие ребята серьезно

интересуются хирурги
ей. Они дежурят в боль
ницах по неотложной хи
рургической помощи, 
параллельно с нашим 
кружком занимаются в 
СНО при клинических 
кафедрах —  общей, фа
культетской хирургии. 
Некоторые —  С. Кирья
нов, С. Андриенко —  
посещают СНО при ка
федре госпитальной хи 
рургии, где также зани
маются научной разра
боткой отдельных про
блем кафедры.

К сожалению, студен
ты старших курсов иг
норируют занятия в на
шем кружке, а ведь их 
знания по оперативной 
технике и топографиче 
ской анатомии, которые

ф ВЕСТИ ИЗ СНО
так нужны хирургу, по
степенно забываются. 
Студент, знакомый с 
вопросами клинической 
хирургии, на многие 
вопросы смотрит более 
осознанно. Именно с 
этой целью у нас прово
дятся заседания кружка 
совместно с другими ка
федрами — урологии, 
общей хирургии, фарма
кологии. Хочется посо
ветовать старшекурсни
кам, решившим посвя 
тить себя хирургии, не 
пренебрегать заседания
ми кружка после сдачи 
экзамена по этому пред
мету.

И. ИВАНЕНКО, 
председатель кружка, 

студент 507 гр.

ф О ПОЕЗДКЕ ГРУППЫ — ПОБЕДИТЕЛЬНИЦЫ СОРЕВНОВАНИЯ

УВЛЕКАТЕЛЬНОЕ ПУТЕШЕСТВИЕ
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ТЕМ, КТО ИНТЕРЕСУЕТСЯ ХИРУРГИЕЙ

18 марта в 17.30 в кон
ференц-зале областной боль
ницы (2 этаж лечебного кор

пуса) состоится тематическая 
научная студенческая кон
ференция, посвященная ак
туальным вопросам гнойной 
хирургии.

Приглашаются все желаю
щие.

С нетерпением ждали 
мы начала зимних кани
кул, ведь нас ожидало 
увлекательное путешест
вие по городам Молда
вии и Украины. И вот 
наш лайнер взмывает 
ввысь, а после 6-часово 
го полета нас гостепри
имно встречает солнеч
ная Молдавия. Мы —  в 
Тирасполе, городе на 
Днестре, история кото
рого неразрывно связа
на с именами Суворова, 
Пушкина, Раевского...

Кишинев. Столица
Молдавии. Величествен
ный мемориальный ком
плекс, повествующий о 
суровой године Великой 
Отечественной войн|»1. 
Каменные плиты с высе 
ченными на них фами
лиями воинов, погибших 
в борьбе с фашистами. 
Вечный огонь, как неу
гасимая память о тех, 
«кто уже не придет ни
когда».

Хорошо сохранившие
ся крепостные стены, пе
ред ними —  глубокий 
рОВ —  непреодолимое

препятствие для тех, кто 
пытался посягнуть на не
зависимость города, за 
ними —  холмистая, ни 
чем не примечательная, 
на первый взгляд, мест
ность. Но там, в глубине, 
под земляной крышей, 
поросшей столетними 
мхами, как и много ве 
ков назад, разместились 
казармы. Таким запом
нился нам, словно со
шедший со страниц 
школьного учебника ис
тории, небольшой мол
давский городок Бенде 
ры, что в переводе на 
русский недаром озна
чает «неприступная кре
пость».

Но молдавская земля 
славится не только сво
им прошлым, но и на
стоящим. «Цветущий 
сад» —  так называют 
эту небольшую респуб
лику, уступающую по 
плодородию лишь Ар 
мении. Действительно, 
на многие километры 
протянулись сады и сре 
ди них самый большой— 
сад «Памяти Ильича», за

ложенный к 10 0 -летию 
со дня рождения В. И. 
Ленина. Плоды из этого 
сада отправляются в го
рода и села нашей стра
ны и даже за рубеж.

Бурно развивается и 
промышленность этой 
республики. Так, Тирас
польская швейная фаб
рика, которую мы с ин 
тересом осмотрели, за
нимает первое место в 
стране по производи
тельности труда.

Каждому из нас на
долго запомнится по
ездка по Одессе —  го
роду со славным исто
рическим прошлым:
именно здесь была соз 
дана первая в нашей 
стране пролетарская ор
ганизация «Южно-Рос
сийский союз рабочих», 
именно здесь в тяжкие 
годы царизма было под
нято восстание на бро
неносце «Потемкин». А 
в Великую Отечествен
ную войну Одесса была 
единственным городом 
в стране, где не только 
хлеб, но и вода выдава

лись по карточкам. 
Одесса носит имя горо
да-героя. Это награда за 
героизм при обороне 
города от фашистских 
захватчиков.

Неповторимо красива 
Одесса: академический
театр оперы и балета —  
один из красивейших 
оперных театров в ми
ре, знаменитая Потем
кинская лестница, памят
ник Пущкину, обладаю
щий необычайным порт 
ретным сходством, ал
лея Славы с воздвигну
тым на ней памятником 
Неизвестному матросу...

Это путешествие до
ставило каждому из нас 
огромное удовольствие. 
И от имени всех членов 
группы —  победительни
цы социалистического 
соревнования «За увле
ченность своей профес
сией» хочется поблагода
рить ректорат, профсо
юзную и комсомольскую 
организации института 
за столь увлекательную 
и полезную поездку.

С. РОХЛИНА, 
комсорг 511 гр.
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КРЕПИ ОБОРОНУ!

СПОРТ ф

В институте прошла 
| традиционная эстафета 
«Крепи оборону СССР», 
организованная поенной 
кафедрой, комитетом 
ДОСААФ, кафедрой 
фнзвоспитання и комите
том ВЛ КС М  в честь 62-и 
годовщины Советской 
Армии и Воснно-Мор- 
ского Флота. В эстафете 
участвовали* команды 
санитарно - гигиениче
ского, стоматологическо
го и педиатрического 
факультетов. К  сожале
нию, не выставил свою 
команду только лечебно- 
профилактический фа
культет.

Эстафета проводилась 
в целях дальнейшего 
развития оборонно-мас
совой работы и спорта в 
институте. Здесь были 
выявлены лучшие спорт
смены и спортивные 
команды факультетов. 
Военно - спортивная эс
тафета выявляет также 
физическую выносли
вость студентов, их уме
ние ориентироваться в 
обстановке, быстро и 
правильно оказывать ра
неным медицинскую по
мощь в полевых усло
виях.

Программа эстафеты 
включала комплекс пре-
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пятствий, требующих от 
участников большого 
профессионального уме
ния, большого волевого 
и физического напряже
ния. Очень упорно боро
лись команды за победу. 
Лучшей оказалась
команда санитарно-ги
гиенического факультета, 
которая проявила по- 
нстнне бойцовские каче

ства и добилась заслу
женного лидерства. На 
второе место вышла 
команда стоматологиче
ского факультета и на 
последнее — педиатри
ческого.

Начальник военной ка
федры, подполковник 
медицинской службы 
М. Л. Кнрюхнн подвел 
итоги эстафеты и награ

дил участников почетны
ми призами. Главный 
приз соревнований вру
чен команде санитарно- 
гигиенического факульте
та, которая уже пятый 
раз одерживает победу в 
подобных соревнованиях. 
Эстафета продемонстри
ровала высокую готов
ность советской молоде
жи к защите нашей Ро
дины.

Н. Ф ЕД О РЕН КО , 
член комитета ВЛКСМ .

ЛУЧШИЕ В ЛЫЖНЫХ ГОНКАХ
1 — 2 марта проводились 

соревнования на лично
командное первенство инсти
тута по лыжным гонкам —  
в зачет комплексной спар
такиады.

В  командной борьбе сре
ди женщин 1 место занял 
стоматологический факуль
тет, 2-е — санитарно-гигие
нический. 3-е — лечебно- 
профилактический факуль
тет.

Среди мужских команд 
победителем стал лечебно- 
профилактический факуль

тет, 2-е место занял педиат
рический и 3-е — санитарно- 
гигиенический факультет.

В  личном первенстве сре
ди женщин призовые места 
заняли: 1-е — Н. Савина
(лечфак). 2 место — И. Зу- 
днхнна (санфак), на 3-м —  
Т. Роганнна (лечфак).

Среди мужчин первенство 
завоевал С. Кокин (леч- 
фак), вторым стал Н. Арши
нов (педфак) и третьим —  
Р. Знгангнров (стомат).

В. Д. ДЕМИН, 
председатель спортклуба.

ИЗ СТУДЕНЧЕСКОГО ФОЛЬКЛОРА
ЗАПИСИ В ИСТОРИИ 

БОЛЕЗНЕЙ
ф Состояние больного

удовлетворительное, темпера
тура нормальная. Стула не бы
ло. Был обход профессора...

ф  Пульс хорошего напол
нения, ритмичный, 2— 3 раза в 
день...

ф  Выйдя из клиники, боль
ной целый месяц пролежал на 
больничном листе...

ф  У больного имеются же
на, две дочери, прямая пахо
вая грыжа.

ИЗ ОТВЕТОВ 
НА ЭКЗАМЕНАХ 

ф  М алярийный пл -зм од ий  
имеет банальную ф орм у, т. е. 
он похож  на банан.

ф  Под действием солнечно

го света в зеленых растениях 
образуется хлороф орм.

ф  М аленькие дети болеют 
чаще, так как тащут в рот все, 
что им попадается на ж изнен
ном пути.

ф  И нициатором вспышки  
дизентерии явился товарищ  Н.

ф  Два года назад врачи 
обнаружили у больного нерв
ную систему.

ф  Со слов соседей у тру
па произошел паралич мозга.

Тип. нзд-ва «Уральский рабочий», г. Свердловск, проспект Ленина, 49. Редактор Т. М. НИСКОВСКИХ.


